

Das war das Jungscharjahr 2024/2025

Wieder ist ein Jungscharjahr zu Ende gegangen,- bereits das achte seit dem Start im Herbst 2017,- erneut ein Jahr voller Highlights. Wir freuen uns auf inzwischen mehr als 25 Kinder, die regelmäßig die Jungscharstunden samstags besuchen, einige sind in diesem Jahr neu dazugekommen. Auch sie durften schon bei ganz besonderen Momenten dabei sein. Wir freuen uns kurz die besonderen Highlights des Jahres vorzustellen.

- Der Jungscharstart am 21. September 2024 – Hier konnten die Kinder im Stationsbetrieb einen besonderen Fuchs bei Lisa basteln, eine Runde Werwolf mit Nina spielen und Schokofrüchte bei Rafael genießen.
- Die Teelichteraktion an Halloween/Allerheiligen – Hier brachten ein paar Kinder zu einigen Leuten Teelichter als Erinnerung an die Verstorbenen.
- Der Jungschargottesdienst am Christkönigsonntag wurde mit guter Musik, schönen Texten und in kindgerechter Gestaltung gefeiert.
- Am Adventmarkt und bei den Pfarrecafe´s zeigten die Kinder ihr Verkaufstalent.
- Vor Weihnachten ging es für zwei Nächte auf den Pöstlingberg, wo das Jahr 2024 feierlich verabschiedet wurde. In guter Stimmung war es ein schöner Ausklang und der Wunsch nach einer jährlichen Tradition des „Winterlagers“ wurde ausgesprochen.
- 2024 wurde erstmals in der Krippenandacht am Heilig Abend ein Krippenspiel von den Jungscharkindern dargestellt.
- In großer Zahl unterstützten die Kinder die Dreikönigsaktion der kath. Jungschar, brachten die Weihnachtsbotschaft zu den Menschen in die Häuser und sammelte Geld für Menschen in Not. Als Dank dafür ging es mit zahlreichen anderen Kindern ins Kino.
- Anfang März fand der zweite Pfarrfasching statt,- organisiert und durchgeführt von der kath. Jungschar.
- Weiters war die kath. Jungschar beim Pfarrgemeindefest am 24. Mai vertreten. Die Kinder unterstützen beim Verkauf so gut es ging.
- Ende Juni ließen wir das Jungscharjahr ausklingen bei einem Jungscharwochenende in unserem Pfarrheim. Es war ein gelungenes, schönes, actionreiches Wochenende am Ende des Jungscharjahres.
- Den Abschluss bildete unser Jungscharlager in Losenstein, das im August 2025 stattfand und noch einmal ein besonderes Highlight war.

Mit großer Vorfreude sind wir in das Jungscharjahr 2025/26 im September gestartet und sind gespannt auf kommende Highlights wie die Nacht der 1000 Lichter sowie zahlreiche andere besondere Programmpunkte.